

Liebe Eltern,

es ist soweit – die Royal Rangers Innsbruck sind zurück! Im Herbst 2023 starten wir erneut mit einem Programm voller Abenteuer, Outdoor-Aktivitäten, Gemeinschaft und coolen Geschichten aus der Bibel. Die Royal Rangers sind eine christliche Pfadfinderorganisation, die weltweit tätig ist. Schwerpunkt der Rangers-Arbeit ist kreative Erlebnispädagogik durch Teamwork, Spaß und viel Aktion – in und mit der Natur vor. Auf diese Weise können die Pfadfinder optimal und ganzheitlich gefordert und gefördert werden. Alle Kinder sind willkommen, unabhängig ihrer Herkunft, Hautfarbe, Religion oder ihres sozialen Hintergrundes.

Der Start der Royal Rangers findet am Freitag, 6. Oktober um 14.30 Uhr am Spielplatz

<u>Gramartboden statt.</u> Dort erwartet euch ein spannendes und abwechslungsreiches Programm, bei dem auch die Eltern herzlich eingeladen sind. Neben einem Outdoorspiel, verschiedenen Stationen und der Möglichkeit, die Arbeit der Royal Rangers kennenzulernen gibt es natürlich auch ein Lagerfeuer und andere Aktivitäten.

Im Anschluss daran treffen wir uns alle 14 Tage zu den Stammtreffen. Dort erwarten euch Spiel, Spaß, gemeinsamen Singen, eine kurze, biblische Geschichte und die Möglichkeit, Aufgaben für Royal-Rangers-Abzeichen zu erledigen! Insgesamt starten wir mit 3 Gruppen:

1. Entdecker: von 4 – 6 Jahren

2. Forscher: von 6 – 8 Jahren (1. + 2. Schulstufe)

3. Kundschafter: von 9 – 12 Jahren (3. – 6. Schulstufe)

Falls ihr bzw. eure Kinder Interesse habt, könnt ihr eure Kids unter scamoni@gmail.com schon mal voranmelden. Am 18. September 2023 findet in der "Pradlerei" in Innsbruck ein Elternabend statt, in dem wir unser Team vorstellen, weitere Informationen weitergeben und für Fragen zur Verfügung stehen.

Wir lieben das Abenteuer! Eure Kinder ganz bestimmt auch! Wir freuen uns drauf.

Allzeit bereit,

Roman und Leonie